

Cospedal deja sin sueldo a las limpiadoras de Amiab

Págs 6-7



ccoo clm podrá autobuses para acudir a la manifestación del 22 de octubre en Madrid en Defensa de la Enseñanza Pública

SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM

LO PRIMERO, LAS PERSONAS

La sumisión de los gobiernos a los dictados de 'los mercados' paraliza la economía, dispara el desempleo y empieza a desmantelar el Estado del Bienestar

El drama es el paro:

86.140 personas de la región no tienen ya ningún ingreso

Más de 20.000 personas de la región han agotado en los ocho primeros del año sus prestaciones por desempleo

De las 208.349 personas desempleadas que había a finales de agosto en Castilla-La Mancha, sólo 60.380 reciben prestación contributiva (812,7 euros de media). Otras 53.273 mantienen el subsidio por desempleo (426 euros) y 8.556 cobran la Renta Activa de Inserción (426 euros). Las otras 86.140 no tienen ningún ingreso. ¿Cómo pueden los Gobiernos decir que la prioridad es acabar con el déficit en 2013?

Según un estudio realizado por la Secretaría de Empleo y Migraciones de CCOO de Castilla-La Mancha sobre las prestaciones por desempleo en la región durante 2010 y hasta agosto de 2011, el número de personas que cobran prestaciones contributivas ha caído un -18,82% (14.002 menos) y el de perceptores de subsidios también ha bajado un -13,89% (8.596 menos), frente al elevado aumento de los perceptores de la Renta Activa de Inserción (+98,19%, 4.239 beneficiarios más).

Hasta ahora buena parte de los parados de Castilla-La Mancha contaban con la red de las prestaciones y subsidios, pero se agotan a pasos agigantados.

CCOO CLM alerta de la baja tasa de cobertura en la región sobre el número de parados, que es del 58,66%, porcentaje que se ha reducido en un 11,86% desde enero 2010 a agosto 2011.

Toda la información en castillalamancha.ccoo.es

Las prestaciones se agotan y sigue sin crearse empleo, ni público ni privado, mientras los gobiernos, como el de Cospedal a la cabeza, presumen de no invertir y de echar a la calle a empleados públicos. ¿Para quién gobiernan?

ÚNICA PRIORIDAD

CCOO plantea un

Pacto por el Empleo

Pag 2

Sábado 15 de octubre

Movilización mundial

"Unidos por un cambio global"

afiliación a sumarse a las manifestaciones convocadas por el 15M en las cinco capitales de provincia y en Puertollano